

府本PRIDE No.2

発行 荒尾市立府本小学校

荒尾市樺 2313 番地 2

Tel 0968(68)0004 fax (68)0822



令和7年5月12日 (月)

運動会スローガン決まる!!

今年の運動会のスローガンが決まりました。

「協力・感謝

決して諦めない大運動会

このスローガンは全学年から案が出された後、子どもたち自身の話し合いによって決められたものです。協力、一致団結して活動している子どもたちを見ていると、同じ方向に向かって進む集団の清々しさや心地良さを感じます。そしてこのスローガンには、子どもたち自身が活動を振り返るための視点も設けられています。それは、①協力、②感謝、③諦めない、の3点です。このスローガンは運動会以外の活動でもP D C A のサイクルが機能するようになっています。私達大人も見習わなければなりませんね。運動会を通して子どもたちの成長を思い浮かべると、心が弾むようです。

現在それぞれの学年で運動会に向けての活動が展開されており、子どもたちの主体性や協働性が發揮できるように先生方も工夫しています。

どうすれば心に残る運動会にすることができるかを考えて、子どもたち、教職員がタッグを組み活動しています。制約のある中にも、実り多い運動会になります。



交通安全指導

4月15日と17日に交通教室が実施され、

自転車の乗り方、道路や横断歩道の歩行等について学びました。安全安心のための大切な学び

です。府本小校区は道路の交通量は少ないもの

の、通勤通学にも使われているため、お急ぎの方

も多いようです。小さな路地も散見され見通しが悪い箇所もあります。

ご家庭でもぜひ話題に

していただき、子どもた

ちの交通安全の意識が

高まりますようご協力

をお願いいたします。

5月2日、校内の茶畠で茶摘みが行われました。前日降っていた雨も上がり、爽やかな気候の中での茶摘みとなりました。子どもたちも慣れました。手つきで次々に茶葉を摘み取っていき、季節を感じる活動でした。



感謝のPTA除草作業

5月11日、PTAの除草作業が行われました。

府本小学校は自然環境に恵まれた学校ですが、その分、環境整備にも時間が必要です。しかしながら、本校には

保護者の皆様や地域の皆様から絶大な応援を頂き、学校敷地内の除草作業においても、

日常的にご協力を頂いていま

す。今月24日には運動会が実施されますが、11日は午前6時からそれに向けての更

なる環境整備が進められ、保護者の皆様、地区協議会の皆様、子どもたち、教職員がそれぞれできることを探して活動しました。

2時間で見違えるほど整備されました。心より感謝申し上げます。

摘み取られた茶葉は20kg超となり、南関町の製茶工場へ直行となり、8日には真空パックで府本小学校へ届きました。日本茶、ウーロン茶、紅茶、実は茶葉は全部一緒だそうです。何が違うかというと発酵の度合いだそうですね。茶摘みの後ですぐに炒ったのが日本茶、そして最も発酵が進んだのが紅茶だそうです。今後、節目節目の行事で府本小学校を支えてくださった皆様にもご提供できると思います。楽しみに待

